

ANTARA GELAR PELATIHAN TALENTA BIRO 2023



Perum LKBN ANTARA menyelenggarakan acara Pembukaan Pelatihan Talenta Biro 2023 secara luring di Wisma Sirca, Jakarta pada Senin (05/06).

Turut hadir dalam kegiatan ini Direktur Komersil, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi (Dirkombis & TI) LKBN ANTARA Jaka Sugiyanta, Direktur Keuangan Nina Kurnia Dewi serta GM MSDM dan Umum Purnomo.

GM MSDM dan Umum Purnomo dalam sambutannya berharap pelatihan ini dapat berjalan efektif.

“Mudah-mudahan berjalan lancar, semoga efektif pembekalan kita selama lima hari ini. Semoga pembekalan ini lebih bisa ditangkap sebagai konteks *soft skill*, korporasi, *core value* selaku pemimpin unit,” ujar Purnomo.

Dirkombis & TI Jaka Sugiyanta mengingatkan pentingnya meningkatkan kompetensi sebagai bagian dari struktur manajerial ANTARA.

“Anda satu jengkal lagi menjadi *general manager*, redaktur pelaksana, BOD-1, dan itu masuk talent pool BUMN. Kalau sudah BOD-1 Anda terbuka tidak hanya ke ANTARA,” pesan Jaka.

Jaka juga meminta seluruh peserta pelatihan untuk meningkatkan kreativitas dalam bekerja.

“ANTARA itu bisnisnya ada dua, yaitu bisnis kreativitas dan dan bisnis data. ANTARA pemain besar di data, tapi selebihnya membutuhkan kreativitas,” ujar mantan GM Layanan Media dan Komunikasi tersebut.

Jaka juga menyemangati keenam peserta yang akan mengikuti pelatihan selama lima hari.

“Yakinlah, tahapan Anda pagi ini itu menuju ke tujuan yang lebih mulia, yaitu membesarkan ANTARA,

sekaligus membesarkan diri kita,” ujar Jaka.

Menyambung pesan dari Jaka, Direktur Keuangan Nina Kurnia Dewi menyampaikan pesan jajaran dewan pengawas dan direksi untuk seluruh peserta agar memanfaatkan pelatihan ini untuk menjadi pemimpin di ANTARA.

“Lima hari ini harus bisa menjadikan teman-teman *future ready* dan *ready now*. Kita sudah tidak bisa menunda lagi,” ujar Nina.

Nina juga mengingatkan para peserta pelatihan bahwa sebagai pejabat struktural, para peserta akan menjadi perwakilan manajemen.

“Anda akan menjadi CEO, *Chief Everything Officer*,” kelakar Nina.

Pelatihan Talenta Biro Perum LKBN ANTARA 2023 diikuti oleh enam peserta dari biro dan pusat, dan akan berlangsung selama lima hari, yaitu pada 5 sampai dengan 9 Juni 2023.

(Cathelya/Angelita/Sekretariat Perusahaan)